



Dans le détroit de Flalorga, nous avons essayé un ouragan aussi fort qu'il y a deux ans. Cela nous a encore détournés de notre route et nous fait prendre un retard d'au moins trois mois. Comme il faut tenir compte de la mousson, nous ne serons pas à Barawondi avant la fin novembre. Il serait sage que tu ailles passer les fêtes chez ta tante dans les Ardennes, car nous n'arriverons à Saint-Malo qu'en mars ou avril, au plus tard en mai (qu'est-ce qui nous empêchera de réveiller en mai ?).
Je réfléchis beaucoup. Je pense à nous. Réfléchis bien toi aussi : es-tu sûre que ce soit moi que tu aimes ou l'habitude que tu as de nous ?